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平成２５年６月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １３  大塚佳之 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境産業行政 

 (1) リサイクル率向上について 

  ア リサイクル率の推移 

  イ ペットボトル・紙類などの品目別収集状況と分析 

  ウ 市民（市民団体）への取り組み 

  エ 公共施設での取り組み 

  オ ゼロエミッション促進への取り組み 

 

 

質問順位       １４  長嶋元種 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 保健医療行政について 

 (1) 風疹ワクチン接種対象者への周知について 

 

２ 福祉行政について 

 (1) 災害対策基本法等の一部を改正する法律に基づく要援護者名簿の作成 

について 

 

３ 教育行政について 

 (1) 文部科学省３月１３日付通知「体罰の禁止及び児童生徒理解に基づく 

指導の徹底について」への対応について 

 (2) 文部科学省有識者会議５月２７日付「運動部活動のあり方に関する調査 

研究報告書」について 

 (3) 教育再生実行会議の提言素案について 

 

４ 建設行政について 

 (1) 新公営企業会計制度の検討状況について 

 

５ 市民協働行政について 

 (1) 本市の地域防災計画の見直しについて 
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質問順位       １５  羽鳥 健 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 環境産業行政について 

 (1) 温暖化対策について 

  ア 本市の状況と計画との整合性について 

  イ 市民への啓発と参加状況について 

  ウ 企業の対応と今後の対策の位置付けについて 

 

２ 市民協働行政について 

 (1) 水害対策について 

  ア 過去の被害状況について 

  イ 今後水害の影響を受けると想定される施設・道路・作物の把握と対応 

について 

  ウ 市民・民間業者への補償について 

 

３ 経営政策行政について 

 (1) 地域の元気臨時交付金について 

  ア 本市の活用について 

 

 

質問順位       １６  阿部愼也 （一問一答式） 

 

１ 環境産業行政について 

 (1) 新ごみ処理施設について 

  ア 鴻巣・行田・北本の３市を核として事業を行なうとしているが 

  イ 事業主体について 

  ウ 建設場所は鴻巣市内としているが 

 (2) 焼却施設規模について 

  ア 人口３０万 日量３００ｔの処理を目指すのか 

  イ 処理方式について 

  ウ 余熱利用について 

 (3) リサイクルプラザ整備について 

  ア 焼却施設との併設が望ましいが 

  イ 基本計画策定の時期について 

 

  

 


